



COP15 à Montréal

Vincent Miville, administrateur, et Jean-Pierre Martel, directeur général de Propriétaires forestiers du Canada, se sont joints à environ 2 000 délégués de 200 pays en décembre 2022 lors de la COP15 à Montréal pour participer à la recherche de solutions communes à la crise écologique mondiale.

Le but de la conférence sur la biodiversité était de fixer un objectif de protection de 30 % des terres et des eaux d'ici 2030. Le Canada protège actuellement environ 13 % de ses terres et de ses eaux. Déjà, plus de 110 pays, dont le Canada, se sont engagés à soutenir cet objectif.

PFC a travaillé avec le gouvernement fédéral pour reconnaître l'importance de promouvoir l'investissement dans la gestion des forêts privées canadiennes en créant un régime d'épargne et d'investissement sylvicole personnel pour les propriétaires forestiers canadiens.

« Avec la COP15 à notre porte, cette question ne pourrait pas tomber plus à propos », souligne Jean-Pierre Martel, directeur général. « Il aidera le Canada à rester un leader mondial de la foresterie en matière de gestion durable des forêts et de conservation de la biodiversité. »